

4. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

16. Juni 1953

23/A.B.
zu 28/JAnfragebeantwortung

Zur Anfrage der Abg. Grubhofer und Genossen vom 20. Mai d.J., betreffend die Kontrolle des Personenverkehrs innerhalb Österreichs, teilt Bundeskanzler Ing. Raab mit, dass die Kontrolle des Personen- und Güterverkehrs an der Demarkationslinie mit 9. Juni 1953, wie dies durch die amtliche Verlautbarung bekanntgemacht wurde, aufgehoben wurde. Es erübrige sich daher ein weiteres Eingehen in die Anfrage.

-.-.-.-.-